



## ○ 第 38 回 おいでやすカーニバル ( 9/23(日) 於:神戸聖生園 )

須磨区の北須磨団地の玄関口にある神戸聖生園で地域交流行事「おいでやすカーニバル」が行われました。本校の陸上競技部 19 名が参加し、カーニバルに参加された園の利用者の付き添いや会場の後片付けを手伝いました。

生徒の感想:「最初は利用者さんとコミュニケーションがとりにくく戸惑ったが、少しずつ慣れ、会話も楽しかった。最後にテントを撤収する時は、園の方とうまく協力し合えた。」



## ○第 16 回 竹の台ふれあいまつり ( 10/8(月) 於:竹の台小学校 )

平成 15 年から毎年 10 月の第 2 日曜日に開催されています。今年は台風 25 号の影響で 1 日順延となりましたが、すばらしい秋晴れの日の実施となりました。

前日の約 40 張りのテント設営を、男子ソフトテニス部が、当日の撤収を男子バレーボール部が手伝ってくれ、主催者から「とてもスムーズに行えた。」と、とても感謝されました。

ステージでは、西神中学校の篠田校長先生のトロンボーン演奏やブラスバンド演奏。さらに模擬店やふれあい喫茶等があり、とても賑わっていました。

子どもコーナーでは、校長と西岡先生が「サイエンスショー」を行い、参加者から驚きの歓声や拍手、鋭い質問などをいっぱいいただき、みんなで楽しいひとときを過ごしました。



## ○第 65 回兵庫県高等学校新人剣道大会女子個人戦出場(11/9 (金) 於:高砂市総合体育館 )

泊 希美さんが、神戸市内予選を勝ち抜き、県大会へ出場します。毎朝、剣道場から元気な声が聞こえており、日々の鍛錬の成果を思う存分発揮してください。健闘を祈ります。